Biographie

Né à Aix-Les-Bains, en 1954... prématurement et par grand froid... j'ai passé toute mon enfance et adolescence à Cusy, petit village de Haute-Savoie, au pied du massif des Bauges.

Ma jeunesse rurale (fenaisons, transhumance...) et l'éducation reçue m'ont très tôt imprégné de valeurs fortes (goût de l'effort et du travail bien fait, organisation, esprit d'initiative, autonomie, solidarité...).

Marié et père de famille dés l'âge de vingt ans, j'ai enchaîné les petits boulots (postes de surveillants en collège, garde d'enfants, veilleur de nuit, jobs d'été...) puis obtenu un poste d'Ingénieur de Recherche au laboratoire pharmaceutique Hoechst, à l'issu de mon DEA en septembre 1980, pour mener de front études et impératifs familiaux; ceci jusqu'à jusqu'à l'obtention de mon diplôme de Doctorat d'État es Sciences.

J'ai alors quitté l'hyper structuration et le côté quelque part rassurant de cette société pharmaceutique pour rejoindre, en août 1986, la jeune société CIRTA (Centre International de Recherche et Technologies Avancées), à la frontière franco-suisse, pour y créer un groupe «chimie» et gérer notamment les collaborations avec nos clients de la pharma suisse (SANDOZ, CIBA, ZYMA...).

J'ai eu également toute latitude pour mettre en place un axe original de business basé sur la synthèse de standards pharmacologiques permettant l'évaluation comparative des produits en développements dans différentes indications thérapeutiques.

Alors nommé membre du Directoire, j'ai participé aux décisions stratégiques de la société... jusqu'à ma démission du mois de juillet 1988 suite à un désaccord sur la politique à moyen terme de l'entreprise (refus d'ouverture de capital).

Cela m'a permis dès août 1988 de rejoindre la société ARD (Agro Industries Recherche et Développement-filiale des groupes Sucre-Union et Champagne-Céréales-Paris / Compiègne) et d'y créer leur Département Chimie.

Pendant 6 ans, j'ai assuré la stratégie, le management et la direction scientifique d'une équipe de 25 collaborateurs, géré les collaborations extérieures (Université Technologique de Compiègne, Universités d'Amiens et de Lyon 1) et coordonné les contrats européens (EUREKA, ECLAIR) pour des applications dermocosmétiques.

Fort de ces expériences... je décide, avec l'accord de ma tribu, de tenter l'aventure entrepreneurial depuis notre maison familiale de Cusy avec la création d'IDEALP en 1994, société de conseil, puis de sa filiale IDEALP-PHARMA en 2000 -Villeurbanne- société de service et de recherche en innovation thérapeutique, fondée sur l'idée de partenariats publics-privés, ceci dans le but d'accélérer l'émergence de nouveaux médicaments contre les pathologies majeures : hypertension, cancer, Alzheimer, hépatite C.

Idealp-Pharma est passé de 1 à 60 collaborateurs (chercheurs, ingénieurs, techniciens) en l'espace de quelques années. L'implication de tous et la grande autonomie de chacun nous a permis d'être un acteur reconnu et compétitif de la recherche et développement préclinique pendant plus de 10 ans.

Cette aventure m'a montré les challenges de la globalisation, de la vie d'entreprise et d'un épanouissement familial et personnel dans une ère du savoir, de l'hyper communication, de la virtualisation, de l'instantanéité et du fonctionnement en temps réel.

J'ai appris qu'au delà des technologies, notre équilibre personnel, en adéquation avec nos principes et valeurs, est un préalable pour une interdépendance créative et la réussite d'un projet commun, que la confiance et l'intégrité en sont les piliers.

Aujourd'hui, alternant travaux de rénovation, sorties de ski et ballades en montagne avec enfants (restés en France) et petitsenfants, co-création d'une société qui proposera des services dans le domaine du cyber-risque, j'ai du temps disponible pour vous faire bénéficier de mon expérience professionnelle et de mon chemin personnel au travers des succès et bien sûr des échecs qui les ont jalonnés.

Je souhaite participer à des projets ayant du sens, des projets qui soient d'abord une aventure humaine où tout le monde s'y retrouve, une aventure où la vie virtuelle est .au service de la vie réelle et de l'épanouissement personnel